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2020～2021 年度 336複合地区ガバナーエレクト会議 議事録 

日 時：2021年 5月 23日（日）13：00～14：10 
形 式：WEB  Zoom 複合事務局ホスト接続  

出欠： 
ガバナー協議会 議長 岡村 聖爾 ○ 
ガバナー協議会 副議長（A地区ガバナー） 酒井 公一 ○ 
ガバナー協議会 副議長（B 地区ガバナー） 金礪   毅 ○ 
ガバナー協議会 幹事 （D 地区ガバナー） 澤  辰水 ○ 
ガバナー協議会 会計 （C地区ガバナー） 池原  堅 ○ 
ガバナー協議会次期議長予定者 福永 栄一 ○ 
A地区ガバナーエレクト 蔵本 守雄 ○ 
B 地区ガバナーエレクト 平山 智雄 ○ 
C地区ガバナーエレクト 三島 英揮 ○ 
D 地区ガバナーエレクト 大野 美雄 ○ 
ガバナー協議会 事務局運営委員長 野口 裕司 ○ 
ガバナー協議会 事務局運営委員（A地区キャビネット幹事） 白坂 吉友 ○ 
ガバナー協議会 事務局運営委員（B 地区キャビネット幹事） 坂本   誠 ○ 
ガバナー協議会 事務局運営委員（C地区キャビネット幹事） 水野 勝則 ○ 
ガバナー協議会 事務局運営委員（D 地区キャビネット幹事） 松岡 寿一郎 〇 
ガバナー協議会 次期事務局運営委員長予定者 森田 安芸彦 ○ 
ガバナー協議会 次期事務局運営委員予定者（A地区キャビネット幹事予定者） 長尾 和彦 〇 
ガバナー協議会 次期事務局運営委員予定者（B 地区キャビネット幹事予定者） 山田 隆嗣 ○ 
ガバナー協議会 次期事務局運営委員予定者（C地区キャビネット幹事予定者） 髙東 信男 〇 
ガバナー協議会 次期事務局運営委員予定者（D 地区キャビネット幹事予定者） 山﨑 敏弘 〇 

 
野口事務局運営委員長の司会により、開会と出席者の紹介があり、会議をスタートさせた。 
開会あいさつ 
ガバナー協議会議長 岡村 聖爾 
 
本来であれば下関にお越しいただき、通常通りの年次大会を開催したいところであったが、緊急事態宣 
言発令中であることを考慮し、年次大会議長報告を含めWEBでの挨拶とさせていただきたい。 
また、ガバナーエレクト会議開催についても、この会議を経て次期議長の選出に至る為、本日この運びと 
なった。 
各準地区年次大会が無事終了し、ガバナーエレクトが誕生したことをお慶び申し上げたい。 
各準地区においては、会員増強に努めていただき、4 月末で 14,206 名、24 名の純増、各クラブ支部の状 
況についても順調である。 
 
本日、代議員総会を郵便投票とさせていただき、15：00 から資格審査委員会、決議委員会を経て大会議 
案について皆様の総意を集計しなければならない。本来ですと各ガバナーに各委員会委員長、副委員長を 
担当していただくが、お越しいただけない状況ですので、議長にご一任いただき、集合出席の皆様のみで 
この後資格審査委員会を開催し、開票の後、決議委員会の決議を経て、その結果を後日議決書にて報告と 
させていただきたい。 
⇒議長に一任することで全員了承。 
 
協議事項 1 
2021～2022 年度 336 複合地区組織について 

 
①協議会議長選任について 
 ガバナーエレクト 4 名は、次期協議会議長として、福永栄一 336-C 地区元ガバナー 
（広島ニューLC所属）を選任することを確認した。 

 
福永次期協議会議長よりご挨拶 
運営上の問題点についてはこれからガバナーエレクトの皆様と話しあって進めて参りたいと思って 
おるので、前ガバナー協議会の皆様にはご協力の程よろしくお願い申し上げたい。 

 
②ガバナー協議会構成員の互選  
 副議長 三島 英揮 / 副議長 大野 美雄 / 幹事 蔵本 守雄 / 会計 平山 智雄 
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   酒井ガバナーより、幹事について、議長選出地区と同地区である方が運営面でスムーズではないか、 
  との話があった。 

岡村議長より、本件は各エレクトの総意によって人選されたものを報告しているので、次期ガバナー 
協議会に任せることにして、協議会議長以外の構成員を互選した。 

 
③追加構成員の有無について 
 次期ガバナー協議会構成員に一任することを確認した。 
 
④顧問 4名の委嘱について 
 下記、現・元国際理事 4 名を顧問に委嘱することで了承された。 
国際理事 渡部 雅文 / 元国際理事 谷野  徹 / 元国際理事 藤井 基博 / 元国際理事 名越  勉 

 
⑤次期組織表（案）について 

   
・（一社）日本ライオンズ各委員会部分への追記事項  
・IT特別委員会の名称について  
『IT・MC・情報特別委員会』へ変更し、委員長、副委員長、委員 2名とする。  

・336 複合地区 IT・MC・ライオンズ情報委員会組織図（案）とアラート委員会組織図（案）について 
 
資料① 2020-2021年度複合地区組織表  ······························································································· P4  
資料② 2021-2022年度複合地区組織表（案） ······················································································ P5 
資料③ 高岡委員長協議依頼事項と IT・アラート関連新組織図（案） ··············································· P6-8 
 

・GAT中村元国際理事よりの各コーディネーターの推薦指名の扱いについて 
  
 岡村議長より各組織表と次期コーディネーター推薦指名について話があった。 
 
 福永次期議長より次期 GAT コーディネーターについて下記説明があった。 
 複合地区での選任があるべきルールだと理解しておるが、GAT Japan より次期コーディネーターに 
ついては、今期メンバーを全員変更することは困難である旨、また再来期については今期まで長期間 
任命されているコーディネーターの再任はない旨話があった。 

  
 FWT ⇒ スペシャルティ・FWT への名称変更について次期組織表（案）の確認がされた。 
 
 次期 336 複合地区組織表に一般社団法人日本ライオンズ理事会での役職を追記することを確認。 
 執行理事：福永 栄一 理事：岡村 聖爾 
 
 一般財団法人日本 LCIF（※現在組織は存在）理事：福永 栄一の記載については、来年度の準地区 
年次大会、複合地区年次大会にて組織が明確となり承認を受けた上で、再来期以降追記をさせていた 
だきたいとの話があった。 

 
 岡村議長より下記補足説明があった。   
一般財団法人日本 LCIF と日本ライオンズ大学校について、皆様が知らない間に組織が設立されている。
LCIF と日本ライオンズが両輪でスムーズな運営を行う為に追認でもよいので準地区年次大会、複合地区 
年次大会で決議を経て承認を得るべきではないかと社団理事会に提議している。 

 また、プロトコールについてはローカルプロトコールでも結構なので、新たに会則委員長会議で決定し、
加えていただきたいとの内容を執行理事会の場で発言させていただいた。 

 混乱を招ねかない為、まず年次大会を経由して広く皆様方に理解していただくことが重要である。 
 
 IT・アラート関連組織図について福永次期議長より下記話があった。 
 高岡委員長が一任されている旨を聞いておるので、A地区酒井ガバナー(IT・ライオンズ情報・IT・アラー
ト担当ガバナー)より組織の問題点と再度検討いただきたい旨を伝えていただきたい。 

  ・アラート委員会、IT・MC・ライオンズ情報委員会、共に 3 年任期は長いのではないか。 
  ・アラート委員会については、人数が多過ぎるのではないか。 
  

 
酒井ガバナーより下記話があった。 

 3 年間の任期に関しては、机上と現場の役割に分けて、災害時に即活動可能とする為に少なくとも 2 年間
は担当が必要ではないかと考えている。 
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岡村議長より下記話があった。 
再任可能な条件にし、次期ガバナー協議会で日本ライオンズアラート委員会との整合性を踏まえて再考し
ていただきたい。 
 
大野ガバナーエレクトより下記話があった。 
3 年任期についての任命は、組織図上にある任命予定者は了承しているのか。 
D地区に限っては、3 年任期をお願いすることは困難かと思われる。 
 
池原ガバナーより下記話があった。 
C 地区アラート徳毛直文担当、細川晃副担当については 3 年任期での承諾をいただいている。 
 
岡村議長より下記話があった。 
第 5 回ガバナー協議会は中止であるが次回開催されるガバナー協議会・連絡会議にて諮っていただきたい。  

 
協議事項 2 
2021～2022年度ガバナー協議会について 

 
①ガバナー協議会開催日程と開催地（会場）について 
ガバナー協議会開催日および開催地について、下記の提案があり、了承された。 

 
開催回 開催年月日 担当地区／開催市／会場名 
第 1回 2021 年 8 月 26 日（木） ［A地区］［岡山市］ホテルグランヴィア岡山 
第 2回 2021 年 10 月 28 日（木） ［B地区］［岡山市］ANA クラウンプラザホテル岡山 
第 3回 2022 年 1 月 27 日（木） ［C 地区］［岡山市］ホテルグランヴィア岡山 
第 4回 2022 年 3 月 24 日（木）25（金） ［D地区］［岡山市］ホテルグランヴィア岡山 
第 5回 2022 年 6 月 16 日（木） ［C 地区］［広島市］オリエンタルホテル広島 

 
※第 4回は、1日目にガバナー協議会と次期組織検討会、2日目に次期五役研修会と連絡会議を開催。 

 ※第 5回（新旧引継ぎ会）開催の場合、出席対象者と会議形式についてはガバナー協議会にて協議する。 
 

 ②第 1回～5回ガバナー協議会・複合地区役員連絡会議の出席対象者について 
  次期複合地区役員連絡会議への出席要請者について、下記の提案があり、了承された。 
 
 [2020～2021年度]参照 ※第 5回は中止決定（2021/5/12） 

役 職 第 1回 第 2回 第 3回 第 4回 第 5回 
顧問 ○ ○ ○ ○ ○ 
複合地区各委員会委員長／コーディネーター ○ × × ○ ○ 
（一社）日本ライオンズ各委員会委員 ○ × × ○ ○ 
第一副地区ガバナー ○ ○ ○ ○ ○ 
第二副地区ガバナー ○ ○ ○ ○ ○ 
IT特別委員 ※第 3 回急遽出席要請 ○ × 〇 ○ ○ 
年次大会委員長 × × ○ ○ ○ 
その他複合地区役員 ○ × × ○ ○ 

 
 [2021～2022 年度] 

役 職 第 1回 第 2回 第 3回 第 4回 第 5回 
顧問 ○ ○ ○ ○ ○ 
複合地区各委員会委員長／コーディネーター ○ ○ ○ ○ ○ 
（一社）日本ライオンズ各委員会委員 ○ ○ ○ ○ ○ 
第一副地区ガバナー ○ ○ ○ ○ ○ 
第二副地区ガバナー ○ ○ ○ ○ ○ 
IT特別委員 ※新委員会名称要確認 ○ ○ 〇 ○ ○ 
年次大会委員長 ○ ○ ○ ○ ○ 
その他複合地区役員 ○ ○ ○ ○ ○ 

 
 ③懇親会登録料について  
  ※例年 10,000円を、総支給額：旅費（交通費＋宿泊費）＋夕食代との相殺で集金、総支給額を超え 

ない方からは当日現金にて集金。個人名宛での領収証を当日お渡しする。 
例年通り、原則 10,000 円とすることを申し合わせた。 
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協議事項 3 
2021-2022 年度複合地区運営費会計予算案について 
 
 資料④ 2021-2022 年度複合地区費複合地区会計予算書  ······························································· P9-16 
池原会計より、概略のみ説明がなされ質問などなく了承された。 

 
協議事項 4 
複合地区費・複合地区大会費 振込銀行口座について 

 
※例年 7月１日付で口座名義となる会計名を変更 
ライオンズクラブ国際協会 336複合地区 会計 池原 堅 ⇒ 平山 智雄 

資料⑤ 複合地区ガバナー協議会事務局取引銀行  ··············································································· P17 
7 月 1 日付で会計名を変更することで承認された。 

 
協議事項 5 
複合地区各種規定（現行）の確認 ※継続審議部分含む 
 
・旅費規程        資料⑥  ·································································································· P18 
・慶弔規程        資料⑦  ·································································································· P19 
・緊急援助資金規定    資料⑧  ·································································································· P20 
・委員会運営内規     資料⑨  ·································································································· P21 
・事務局運営委員会規定  資料⑩  ·································································································· P22 
・事務局規定       資料⑪  ·································································································· P23 
・事務局就業規則     資料⑫  ·································································································· P24-27 
・事務局給与規則     資料⑬  ·································································································· P28-29 
 
現行の各種規定を確認した。 
第 2 回、第 3 回ガバナー協議会で変更が決定した各種規定の改定部分について内容を変更し、 
“一部改正”年月日を記載したものを次期第 1 回ガバナー協議会で各位へ配布することを確認した。 
次期への申し送り事項とする。 
 
緊急援助資金の残高を変更し、次期第 1 回ガバナー協議会への申し送り事項とする。 
緊急援助資金（定期預金） 

 口座名義：ライオンズクラブ国際協会 336 複合地区 会計 池原 堅 ⇒ 7/1 名義変更  
  ※2021 年 5 月 11 日現在の残高：￥10,030,251（毎月末に事務局にて通帳確認） 
   

7 月 1 日の事務局員の昇給に関しても申し送り事項とする。 
 
協議事項 6 
次年度大会について 
 
[次年度予定] 

・第 59回 OSEAL フォーラム ※5/17現在詳細未定 
開催日：2021年 11 月○日～○月○日 
開催地：済州市（韓国） 

 
・第 68回複合地区年次大会  
開催日：ゴルフ/前夜祭 2022年 5月 21 日(土) 分科会/総会/式典 5月 22日(日) 
開催地：広島市 会場：国際会議場 前夜祭会場：ANA クラウンプラザホテル広島 
ホストクラブ：336-C 地区 5R1Z・5R2Z・5R3Z の 23クラブ 
大会委員長：山田 春男 

 
・第 104 回国際大会 ※5/17現在詳細未定 
 開催日：2022 年 7月 1 日～7月 5 日 予定 
ニューデリー（インド） 
 
上記次年度予定を確認した。 
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その他 
 
 

・今年度で複合地区役員を退任される方について確認 
第 5回ガバナー協議会中止に伴うお礼（商品券）贈呈について 
時間の都合上、後日確認。  

    
・日本赤十字社中四国ブロック血液センター（広島）との意見交換会について 

   例年 7～8 月に意見交換会が行われているが、新型コロナウイルス感染症拡大の状況を鑑み、 
   血液センターより中止の旨連絡を受けた。岡村議長と各地区現ガバナー（キャビネット事務局宛） 
   へ文書が送付されている。 
 
  ・【緊急：大会参加・迎接・プロトコール委員長 福代 明正】 

各地区ガバナーへバーチャル国際大会の登録料＄75 の半額を負担していただき、336 複合地区 
   内登録者数目標 400 人を達成したい旨要請をさせていただいたが、より登録者数を増やす為に、 

登録料の残金＄37.5を 336複合地区で負担していただきたい。 
 
 
 
 
 
 
今後 336 複合地区内での登録者 169 人を集めていただくために、各地区ガバナーとも 

  前向きに取り組んでいただけることを確認した。  
  予算について、準地区から＄37.5、複合地区大会費から＄37.5 を拠出することが了承された。 

岡村議長より、特に若い人材に無料で登録いただけることをアピールいただき、努力目標と 
していただきたいとの話があった。 

 
福永次期議長より下記話があった。 
広島のほとんどのクラブはコロナ禍数か月間休会状態であるが、バーチャルということは、 
個々へ案内がされるということか。 

 
岡村議長より下記回答があった。 
登録をした場合、個人のメールアドレスで参加をしていただく形式になっている。 

 
タイムテーブルを含めた詳細については 6 月 1 日開催の第 6 回国際大会委員会で議題となる予定。 
6 月 1 日 第 6 回国際大会委員会(WEB) は福代委員長の代理で金礪ガバナーがご出席。 

 
【第 67 回年次大会提出議案について】 

  岡村議長より、下記について再度確認と報告がなされた。 
 
・大会提出議案第 1 号議案～第 5 号議案 
・日本ライオンズ事務所会計報告 
・一般社団法人日本ライオンズ定款一部変更 

 
下関大会議案と制作映像については、次期広島大会用と併せて 1 年間 336 複合地区ホームページ上で 
閲覧出来るようにする旨説明があった。 
 
 

 
閉会あいさつ 
ガバナー協議会議長 岡村 聖爾 
 
1 年間ありがとうございました。開票結果につきましては本日これからとなりますが、コロナ禍に負けず、
来期もライオンズクラブが街の灯となることを祈念して挨拶といたします。 
 

 
【負担額】 

400 人(目標数)－231 人(5/6 現在の登録者数)=169 人×＄75=＄12.675 
  ＄12.675×110=1,394,250 円の半額を各準地区と複合で折半したい 

 


